

札幌西・手稲健康友の会ニュース ていねやま



発行所：札幌西・手稲健康友の会
札幌市西区西町北19丁目1-5 勤医協札幌西区病院内
直通666-2877 (FAX兼用)
発行責任者 高際 一男 友の会員数 11,200人

各班で総会を開く

「平和班」

今年度の班活動が動き出しました。宅配ご苦労さん会・レクリエーション・健康相談会などが行われています。3つの班では班総会も開かれました。宅配ご苦労さん会・レクリエーション・健康相談会などが行われています。3つの班では班総会も開かれました。

「錢函班」

4月14日に班総会を開き10人が参加し、健康相談会を2回、お楽しみ会も行う事を決めました。さつそく5月30日に健康相談会を行いました。

「新発寒班」

7月6日に初めての総会を開き、16人が参加しました。コロナ前の活動を振り返り、「たんねの里での活動」「キリスト教団新発寒教会でのお食事会」「温泉での宅配ご苦労さん会」「友の会活動拡大月間の取り組み」の報告がされました。

新発寒班では19人の宅配者で全ての友の会員に宅配しています。「いつでも元気」販売所では17部を取り扱っています。

2024年度の活動は、健康相談会・健康まつりの参加・拡大月間の取り組みを確認し目標を決めました。

意見交換ではお食事会の再開、たんねの里のふまねつとの再開、病院の現状を知る学習会などの要望が出されました。

○各班でも班総会を開きましょう。

シリーズ身近な健康

無料・低額診療制度

その2 無料・低額診療制度の具体例

勤医協札幌西区病院 ソーシャルワーカー 加藤 琢也

今回の事例では生活保護基準よりは、年金が高く、生活保護基準の120%よりも低いため、無料低額診療の申請が対象となり、医療費の支払いが免除されるこ

原水禁世界大会代表派遣決まる

友の会代表 平和班

阿部 勇 さん

西区病院代表 ソーシャルワーカー 鈴木 志都香 さん



いつになつたら紛争が収まるのか。そしていつになつたら核の脅威から解放されるとそれは核使用であり核による威嚇、脅威だと思います。人類滅亡までの終末時計が100秒から90秒に短くなつたことは核の偶發的な事故を含め、核保有国とのロシアやイスラエルが戦争の当事国になっているか

私はこの原水爆禁止広島3番目の賛成国になることだと思います。私はこの原水爆禁止広島大会に参加するにあたり、非核のこの運動がビキニ環礁で第五福竜丸が被爆した昭和29年3月1日が大きな契機となつていていた事を知り、正に私の生年月日と同日であることからこれからも非核日本の実現に向け運動を押し進めていく決意です。

平和班 阿部勇さんから参加に当たつて決意が寄せられました

決意が寄せられました

「無料・低額診療制度」実施中
医療費のこと、ご相談下さい



原水禁世界大会参加報告会

日時：8月27日（火）17:30～

場所：ひだまり会館

ぜひ皆さんご参加ください

